

**PARIS (MPE-Média)** - Les valeurs de la billette acier du London Metal Exchange seront communiquées tous les jours à ses clients à partir du 1er janvier 2012, annonce le LME ce 15/12/11. Le LME élargit son offre à l'acier, dès lors associé au quotidien à la publication des prix des contrats non ferreux, cash et futures, acheteurs ou vendeurs, "minis" et LMEX via souscription unique.

Le LME justifie ce choix en évoquant "la progression de plus de 30% sur 2011 de la croissance du contrat acier" et par "la demande d'une meilleure information sur les prix".

14 millions de tonnes de billettes d'acier ont été échangées à ce jour en 2011 pour une valeur faciale totale de 7,7 milliards de dollars.

Cet été, turcs et chinois avaient critiqué la billette acier de Londres en notant pour les premiers le volume trop bas mis à prix - lots de 65 Tonnes - et l'écart croissant avec les prix d'autres références comme les coils à chaud cfr Tianjin ou les billettes acier Mer Noire (black Sea fob) pour les seconds.

**Christophe JOURNET**